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0.0 Ouverture de l'assemblée 

Taha Propose  

Moïra appuie 

 

0.1 Élection du praesidium 

Philippe propose le praesidium tel que présenté par le CE 

Laurent appuie 

0.2 Adoption de l'ordre du jour 

Magellan propose l’ordre du jour tel que présenté par le CE 

Dereck appuie  

    0.3 Mot du CE sortant 

 

1.0 Lecture de la Charte 

2.0 Activités 

2.1 Party de Noël 

   Philippe s’en occupe 

2.2 Party d’Halloween 

  Taha va s’en occuper 

Philippe propose de donner le droit de vote au praesidium 

Magellan appuie 

2.3 Auto-financement (Table de Dessin) 

  Dereck propose 

  Ruby propose que les détails soient déterminés par l’artiste, le CE et l’AGECVM 

  Taha appuie 

 2.4 Atelier de figurines Warhammer / Workshop  

  Taha propose que le CE se penche dessus l’idée 

  

 



2.5 Initiation au combat médiéval 

  Ruby propose 

  Taha appuie 

POINT INFO : Pascal a remarqué de l’intérêt 

  Unanimité 

 2.6 Gameday 

  Proposé par Jay 

  Appuyé par Gabriel 

 2.7 Potentiel tournoi de Magic 

  

     

3.0 Élections (CE) 

    3.1 Président.e 

 Taha se présente.  

 Philippe appuie Taha 

 

 Pascal se présente.  

 Phillippe appuie Pascal 

 

 4 votes pour Taha 

 5 votes pour Pascal 

 Abstention 1 

 

    3.2 Vice Président.e 

 Taha se présente. 

 Vincent appuie  

  

 Dereck propose de laisser le poste vide 

 



 4 votes pour Taha 

 3 votes pour laisser le poste vide 

 Abstention 1 

 

 

  

    3.3 Trésorier.ère 

 Ruby se propose (Invalidé par le point 3.4) 

Jérémie appuie 

 

 Magellan propose de mettre le point en dépôt après 3.6 Ambassadeur 

 Ruby appuie 

 Unanimité 

 

 Magellan se propose 

 Laurent appuie 

 

 Gabriel se présente.  

 Ruby appuie 

 

 3 votes pour Magellan 

 8 votes pour Gabriel 

    3.4 Libraire 

 Ruby se propose au poste de Libraire  

 Pascal appuie 

 Élue à l’unanimité 

    3.5 Secrétaire 

 Asael se propose  

 Ruby appuie 



 Dominique se propose  

Laurent appuie 

  

Asael 5 votes 

Dominique 1 vote  

 Chaise 1 vote 

 Abstentions 3 votes 

    3.6 Ambassadeur 

Proposition de Philippe qu’il soit possible d’élire plusieurs Ambassadeurs et que la 

charte soit clarifiée. 8 votes. Majorité. 

Vincent appuie  

  

 

Dereck propose Philippe. 9 votes  

 Taha appuie 

 

 Taha propose Jay. 8 votes 

 Ruby appuie Jay 

 

  

 

4.0 Budget 

 Ruby propose que le CE se charge du budget 

 Dereck appuie  

 POINT INFO : Plusieurs armes sont endommagées et devront à un certain point être 

réparées 

 

5.0 Varia 

L’AG rappelle que des documents déposés à la permanence la session dernière ont 

disparu. 



L’AG rappelle que Étienne n’est pas seul à travailler à la permanence. 

Iann Durocher nous rappelle que nous sommes tous des calinours 

Pascal a fait des prototypes pour des formulaires pour les games 

 

 

6.6.6 Apocalypse / Fermeture de l'Assemblée 

 Philippe propose 

 Ruby appuie 




